



三 和 鎌 田  
サッカー部通信  
Estrela Express  
エストレラ エクスプレス  
第30号  
令和2年 4月1日

祝 卒「三和鎌田」

全部員が集合しての「お別れ会」は実施することができませんでした。担当の指導者と6年生での「卒部式」を行いました。指導者からは、ひとり一人に、励ましの言葉を贈りました。



歩 み Vo24  
～ 贈る言葉 ～

君が、サッカーから学んだ大きな宝は、「正々堂々の姿」と「仲間への思いやり」そして「相手に対する感謝」です。君のシュートが決まったのは、ボールをつないでいてくれた仲間が

いたから、君が上達できたのは、素晴らしいライバルがいたからです。

さあ中学生、これからはもっとたくさんの仲間と、色々な事を学んで下さい。後輩たちは、グラウンドからいつも君に声援を送っています。





相手も驚く、巧みなボールさばき



チームを救ったシュートは見事



DWでも、GKでも輝くプレー



気迫と広い守備範囲は皆の見本



ボールへの気迫は、相手も脱帽



献身的な走りでチームを鼓舞



守護人の明るさはチームの宝

**「才能より重要なことは、  
やり抜く力である。」**

**祝** 中学生